

Puerto Vallarta, Jalisco a 21 de julio de 2025

NOTA INFORMATIVA

INDEX REFUERZA VISIÓN ESTRATÉGICA 2024 - 2027

El Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (index), celebró su Reunión de Verano en Puerto Vallarta, Jalisco, bajo la premisa de reforzar su visión estratégica con miras al 2027 y en medio de un escenario político-económico lleno de retos y desafíos.

Con una gran convocatoria y encabezado por su presidente nacional, Humberto Martínez Cantú, se llevó a cabo la reunión de Planeación Táctica index 2024-2027, donde se analizaron áreas de interés como representatividad, gestoría, interlocución estratégica y vinculación en sectores clave, son algunos de los objetivos que lograrán que index sea un organismo innovador y con gran capacidad en sus áreas operativas, en beneficio de miles de empresas y millones de trabajadores del sector IMMEX.

Martínez Cantú agradeció la gran presencia las asociaciones index, en momentos donde la unidad es clave para hacer frente a los desafíos a nivel mundial, convencido de que la industria manufacturera de exportación saldrá muy fortalecida.

En una jornada intensa donde se abarcaron problemáticas, retos y oportunidades del sector manufacturero de exportación, la comunidad index destacó en su Planeación Táctica, que no se debe bajar la guardia e intensificar los objetivos, tales como el acercamiento con los Gobiernos federal, estatal en México y EUA, a fin de crear una región Norteamérica más fuerte, entre muchos otros.

Posteriormente se realizó la la Reunión de Consejo Directivo index, con la presencia de Altagracia Gómez, Coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas (CADERR), quien escuchó sobre los retos y desafíos del sector manufacturero de exportación, así como las oportunidades y propuestas con miras a un nuevo decreto IMMEX, el programa IMMEX 4.0 y la vinculación con la autoridad federal.

En tanto, Manuel Herrera Vega, Secretario de Desarrollo Sustentable del estado de Jalisco, compartió los objetivos de esta nueva dependencia, enfocada en proyectos de energía limpia y donde el gobernador Pablo Lemus ha mostrado gran interés en su administración.



Por su parte, Claudia Ávila Conelly, Directora General de Atención Aduanera y Asuntos Internacionales de la ANAM, explicó ampliamente sobre el ecosistema aduanero del país, los esquemas tramitológicos, procesos y desafíos de todas las aduanas que inciden directamente en la industria manufacturera de exportación y en las IMMEX, así como en el vínculo entre autoridad y las empresas.

Finalmente, Rogelio Garza, Presidente Ejecutivo de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), dio un panorama claro sobre el actual escenario del sector automotriz en nuestro país y su vinculación directa con las decisiones del gobierno de Estados Unidos y su relación con la región de Norteamérica y con el mundo.

--00--